Перевод с русского на английский
Тематика: Гадание на картах
	Оригинал (русский)
	Перевод (английский)

	Я хочу рассказать тебе кое-что интересное о гадании на картах… 

Итак, гадание на картах это очень увлекательное занятие! Почти каждый день я обращаюсь к своим картам с различными вопросами, и мои карты всегда помогают мне в решении моих проблем. Очень часто мои друзья обращаются ко мне с просьбой погадать и им. Именно для этого я и решила написать об этом. 

Здесь ты найдешь несколько наиболее простых способов гадания на картах, которые можно использовать каждый день. Также ты можешь попробовать наши гадания. В настоящее время доступны следующие гадания на картах:

1. Гадание на желание (Начать гадание)

2. Гадание на ситуацию

3. Гадание на будущее

4. Гадание на любовь

Гадание на картах поможет тебе заглянуть в будущее и получить ответы на многие вопросы…

****

Гадание на желание

Это гадание расскажет о том, сбудется ли твое желание. Просто выбери одну карту... 

---

Этот старинный способ гадания на картах является очень простым. Возьми колоду из 36 игральных карт, перетасуй карты, загадай желание и выбери 1 карту.

Значение карт:

Туз пик - Ничего не получится. Забудь об этом! 

Король, дама, валет пик – Шансов очень мало... 

6, 7, 8, 9, 10 пик – Это практически не реально. 

Туз треф – Желание не осуществится. 

Король, дама, валет треф – Успех очень сомнителен... 

6, 7, 8, 9, 10 треф – Успех возможен, есть надежда...

6, 7, 8, 9, 10 бубей – Успех возможен, но будут препятствия. 

Король, дама, валет бубей – Успех достижим, но придется потрудиться... 

Туз бубей - Желание исполнится.

6, 7, 8, 9, 10 червей – Желание исполнится, надо только чуть-чуть постараться! 

Король, дама, валет червей – 9 шансов и 10, что желание исполнится. 

Туз червей – Желание исполнится! Результат будет потрясающим! 

*****

Гадание на любовь

Это гадание расскажет об отношении к тебе любимого человека (или другого известного тебе лица). Нужно загадать интересующую тебя особу и начать раскладывать карты. Карты раскладываются в ряды сначала по 6 карт, потом по 5, по 4, по 3 и по 2 карты. Из разложенных карт извлекаются карты одинакового достоинства, лежащие наискосок друг к другу, а на их место выкладываются новые карты из колоды. Во время гадания необходимо постоянно думать о той особе, которую ты загадал... 

---

Это гадание расскажет о том, как относится к тебе твой любимый человек (или другое известное тебе лицо). Возьми колоду из 36 карт, перетасуй, сними левой рукой к себе. Загадай интересующую тебя особу. Выложи перед собой 2 ряда по 6 карт в каждом. Если карты одного достоинства (две дамы, два валета или др.) легли наискосок, эти карты убери в сторону, а на их место выложи новые карты из колоды. Когда парных карт больше не осталось, выложи новый ряд из 6 карт и снова убирай парные карты, лежащие наискосок. Продолжай так до конца колоды. Потом собери все оставшиеся карты, начиная с самой последней (строго в том порядке, в котором они выпадали) и выкладывай карты в ряды не по 6, а уже по 5 карт, затем по 4, по 3 и по 2 карты. На каждом этапе убирай в сторону парные карты, лежащие наискосок. После всех раскладов посчитай, сколько пар карт осталось, их количество укажет на те чувства, которые испытывает к тебе загаданная особа.

Если осталась всего одна пара карт – Загаданная особа хочет на Вас жениться 

Две пары - Любит 

Три пары - Ты ему (ей) нравишься

Четыре пары – Он (она) тоскует без тебя 

Пять пар – Он (она) думает о тебе 

Шесть пар – Между вами измена 

Семь пар - Сейчас он (она) о тебе не думает... Загадай его (ее) в другой раз. 

*****

Гадание на ситуацию

Вспомни событие или обстоятельства, которые волнуют тебя в настоящий момент. Выбери одну карту, затем вторую. Это гадание поможет тебе решить, как поступить в этой ситуации, и узнать возможный вариант развития событий. 

---

Это очень популярное гадание. Возьми колоду из 36 карт, перетасуй карты, вспомни то, что тебя расстроило или взволновало и выбери 2 карты из колоды: одну, а затем вторую. Возможно, они подскажут тебе, как быть…

Значение карт:

6 треф – Случится то, чего ты не ждешь

7 треф – Твой враг будет хвалить тебя 

8 треф – Скоро узнаешь о болезни близкого лица 

9 треф – Ты получишь печальное известие 

10 треф – Не вступайте в дружбу, иначе будешь жалеть 

Валет треф – Любимый человек огорчит тебя 

Дама треф – Ты получишь награду по своим заслугам

Король треф – Поспеши или все потеряешь 

Туз треф – Ты допустил ошибку 

6 пик – Поступай благоразумно

7 пик – Тебя ждут неприятности 

8 пик – Будь осторожен, остерегайся опасности

9 пик – Храни свою тайну 

10 пик – Тебя ждет большое счастье 

Валет пик – Твои хлопоты напрасны 

Дама пик – Твое желание скоро исполнится 

Король пик – Ты получишь приятное известие 

Туз пик – Верь тому, что тебе скажут в ближайшее время 

6 червей – Откажись от задуманного или жди неприятностей 

7 червей – Не играй с огнем 

8 червей – Новое лицо окажет тебе помощь

9 червей – Кто-то очень любит тебя 

10 червей – Возможно, твое желание исполнится. 

Валет червей – Кто-то помнит о тебе и надеется увидеть 

Дама червей – Скрывай свои чувства

Король червей – Все будет так, как ты хочешь 

Туз червей – Не сомневайся, тебя любят 

6 бубен – Тебя ждет измена (предательство)

7 бубен – Скоро все изменится в лучшую сторону 

8 бубен – Жди радостную новость 

9 бубен – Скоро ты станешь чувствовать себя лучше 

10 бубен – Твоя грусть исчезнет 

Валет бубен – Твоя ревность необоснованна 

Дама бубен – Кто-то оскорбит тебя 

Король бубен – Остерегайся обмана 

Туз бубен – Твое желание не исполнится  

*****

Гадание на будущее

Это гадание расскажет о том, что должно произойти в ближайшее время. Во время этого гадания нужно 4 раза снять колоду и выложить карты. В результате должно получиться 5 стопок по 3 карты: для себя, для сердца, для дома, что было, что будет, и еще 1 карта, которая скажет, чем сердце успокоится... 

---

Возьми колоду из 36 карт, перетасуй карты, сними левой рукой к себе и выложи перед собой 5 карт, затем сними еще раз и снова выложи 5 карт, повтори эти действия и в третий раз. В результате у тебя должно получиться 5 «троек»: для себя, для сердца, для дома, что было и что будет. Потом вытащи последнюю карту из колоды, она расскажет тебе, чем сердце успокоится…

Значение карт:

Черви 

6 червей – Счастливая встреча 

7 червей – Перемены к лучшему 

8 червей – Радость 

9 червей – Счастливая любовь 

10 червей – Прибыль 

Валет червей – Друг или удача в делах 

Дама червей – Возлюбленная 

Король червей – Возлюбленный

Туз червей – Счастье в любви и семье  

Трефы 

6 треф – Дальняя поздняя дорога 

7 треф – Забота о чужих 

8 треф – Новость 

9 треф – Сердечная привязанность 

10 треф – Пустые денежные хлопоты 

Валет треф – Пустые хлопоты 

Дама треф – Мать 

Король треф – Военный 

Туз треф – Государственный дом 

Пики 

6 пик – Разлука 

7 пик – Плохие перемены 

8 пик – Слезы 

9 пик – Болезнь 

10 пик – Суд 

Валет пик – Неудача 

Дама пик – Зависть, сплетни 

Король пик – Благополучие 

Туз пик – Удар  

Буби 

6 бубен – Ранняя дорога 

7 бубен – Мелкие неприятности 

8 бубен – Хорошие новости 

9 бубен – Деловые переговоры 

10 бубен – Удача в деньгах 

Валет бубен – Приятные хлопоты 

Дама бубен – Девушка 

Король бубен – Юноша 

Туз бубен – Наследство  

Очень важно научиться "прочитать" карты и правильно интерпретировать результат гадания. Взгляни на карты и начинай свой рассказ…

*****

И последнее... Не старайся узнать все о своей судьбе и помни: жизнь – это тайна!
	I want to tell you something interesting about cartomancy… 

So, cartomancy is a fascinating pastime! Almost every day I turn to my cards with different questions and they always help me to solve the problems I face. Very often my friends ask me to tell their fortune by cards. Just for that I’ve decided to write about it. 

Here you’ll find several simplest ways of telling fortune by cards which can be of every day use. You can try our cartomancy types. The following cartomancy types are available today:
1. Wish card-telling (Start cartomancy)

2. Situation card-telling
3. Future card-telling
4. Love card-telling
Cartomancy will help you to see the future and to answer many questions…

****

Wish card-telling 

This cartomancy will tell you about weather your wish comes true or not. Just select one card... 

---

This ancient cartomancy type is a very simple one. Take a pack of 36 playing-cards, shuffle the cards, think of a wish and select 1 card.

Cards’ meaning:

The ace of spades – Not a glimmer of hope. Forget about it! 

The king, queen and the knave of spades – Very weak chances... 

6, 7, 8, 9, 10 of spades – Practically unreal. 

The ace of clubs – The wish won’t come true. 

The king, queen and the knave of clubs – Success is very doubtful... 

6, 7, 8, 9, 10 of clubs – Success is possible, gleam of hope...

6, 7, 8, 9, 10 of diamonds – Success possible, but there will be some obstacles. 

The king, queen and the knave of diamonds – You may reach success, but you’ll have to make every effort... 

The ace of diamonds – Your wish will come true.

6, 7, 8, 9, 10 of hearts – Your wish will come true, just make a slight effort! 

The king, queen and the knave of hearts – 9 chances of 10 that your wish will come true. 

The ace of hearts – Your wish will come true! The result will be fabulous! 

*****

Love card-telling

This cartomancy will tell you about the attitude of your beloved to you (or other person known to you). You should think of the person you are interested in and start laying the cards. At first lay the cards in rows of 6, then 5, 4, 3 and 2 cards. From the cards you have laid select the cards of equal denomination that are lying obliquely to each other and onto their place lay new cards from the pack. It is necessary to keep thinking about the person you have thought of during the card-telling... 

---

This cartomancy will tell you about the attitude of your beloved to you (or other person known to you). Take a pack of 36 cards, shuffle it and move towards yourself with the left hand. Think of the person you are interested in. Lay 2 rows of 6 cards in each in front of you. If the cards of equal denomination (two queens, two knaves or other) lied obliquely move these cards aside and lay new cards from the pack onto their place. When there will be no more pair cards lay a new row of 6 cards and remove pair cards that lie obliquely again. Keep doing this until the pack ends. Then take all the rest cards starting from the last one (strictly in the order they came out) and lay them in rows not of 6, but now of 5 cards, then of 4, 3 and of 2 cards. At every stage move pair cards that lie obliquely aside again. After all cards are laid down count how many card pairs are left, their quantity will show the feelings that the person you have thought of feels to you.

If only one card pair is left – Then the person you have thought of wants to marry you 

Two pairs – Loves you 

Three pairs – He/she likes you
Four pairs – He/she misses you 

Five pairs – He (she) thinks about you 

Six pairs – Infidelity is between you 

Seven pairs – Now he/she doesn’t think about you... Think of him/her another time.
*****

Situation card-telling

Recall the event or circumstances that you are worried about at the moment. Select one card, then another one. This cartomancy helps you to decide how to act in this situation and to find out the possible variant of the developments. 

---

This is a very popular cartomancy. Take a pack of 36 cards, shuffle it, recall the fact that upset or worried you and select two cards from the pack: one and then another one. Probably, they will help you how to act…

Cards’ meaning:

6 of clubs – Happens that that you do not expect
7 of clubs – Your enemy will praise you 

8 of clubs – You’ll find out about the illness of a close person soon 

9 of clubs – You’ll receive a sad piece of news 

10 of clubs – Don’t start friendship, otherwise you’ll regret it 

The knave of clubs – Your beloved will upset you 

The queen of clubs – You’ll be rewarded according to your deserts
The king of clubs – Hurry up otherwise you’ll lose everything 

The ace of clubs – You’ve made a mistake 

6 of spades – Act reasonably
7 of spades – Having hardship
8 of spades – Be careful, beware of the danger
9 of spades – Save your secret 

10 of spades – Great happiness 

The knave of spades – Your troubles are vain
The queen of spades – Your wish will soon come true 

The king of spades – You’ll receive a pleasant piece of news 

The ace of spades – Believe in what one will tell you soon 

6 of hearts – Refuse what you’ve decided or await the troubles 

7 of hearts – Don’t play with fire 

8 of hearts – A new person will help you
9 of hearts – Somebody loves you very much 

10 of hearts – Probably your wish will come true 

The knave of hearts – Somebody remembers you and hopes to meet you 

The queen of hearts – Hide your feelings
The king of hearts – Everything will be as you wish 

The ace of hearts – Don’t doubt he/she loves you 

6 of diamonds – Infidelity (betrayal)

7 of diamonds – Everything will change for the better soon 

8 of diamonds – Wait for a joyful piece of news 

9 of diamonds – You’ll feel better soon 

10 of diamonds – You sadness will fade away 

The knave of diamonds – Your jealousy is ungrounded 

The queen of diamonds – Somebody will abuse you 

The king of diamonds – Beware of lies 

The ace of diamonds – Your wish won’t come true  

*****

Future card-telling

This cartomancy will tell you about what is to happen in the near future. During this cartomancy it is necessary to move the pack of cards 4 times and lay the cards. As a result you should have 5 heaps 3 cards in each: for you, for your heart, for your home, what you had and what you’ll have and one more card that will tell you what calms your heart down... 

---

Take a pack of 36 cards, shuffle the cards, move 5 cards towards yourself with the left hand and lay 5 cards in front of you, then move again and lay the cards again, repeat it for the third time. As a result you should have 5 «thirds»: for you, for your heart, for your home, what you had and what you’ll have. Then pick the last card from the pack and it will tell you what calms your heart down…

Cards’ meaning:

Hearts 

6 of hearts – Happy meeting
7 of hearts – Changes for the better
8 of hearts – Joy
9 of hearts – Happy love
10 of hearts – Profit
The knave of hearts – Friend or luck in business
The queen of hearts – Lady-love
The king of hearts – Sweetheart
The ace of hearts – Happiness in love and in family  

Clubs 

6 of clubs – Late far trip
7 of clubs – Care about the others
8 of clubs – Piece of news
9 of clubs – Hearty affection
10 of clubs – Empty money troubles
The knave of clubs – Empty troubles
The queen of clubs – Mother
The king of clubs – Military man
The ace of clubs – State house 

Spades 

6 of spades – Parting
7 of spades – Changes for the worse
8 of spades – Tears
9 of spades – Illness
10 of spades – Judgment
The knave of spades – Failure
The queen of spades – Envy, rumors
The king of spades – Prosperity
The ace of spades – Shock
Diamonds

6 of diamonds – Early passage
7 of diamonds – Small troubles
8 of diamonds – Good news
9 of diamonds – Business negotiations
10 of diamonds – Luck with money
The knave of diamonds – Pleasant troubles
The queen of diamonds – Girl
The king of diamonds – Boy
The ace of diamonds – Inheritance
It is very important to learn to "read" cards and to interpret the card-telling result correctly. Have a look at cards and start telling your story…

*****

And the last... Don’t try to find out everything about your destiny and remember: life – is a mystery!


